

Leitbild



Förderung Sozialkompetenzen

Gemeinschaftsgefühl

Gegenseitige Wertschätzung
& Akzeptanz

Wir sind in erster Linie ein Ausbildungsorchester für lernfreudige, engagierte Jugendliche, welche in einem gut ausgebauten Blasorchester musikalisch ausgebildet und gefördert werden.

Wir legen die Basis für eine musikalische Zukunft der Jugendlichen und der angeschlossenen Musikvereine.

Die Förderung der Sozialkompetenz, des Gemeinschaftsgefühls und der Eigenverantwortung sind uns wichtig.

Wir legen Wert auf stilistische Vielfalt und eine hohe Qualität des Musizierens - unabhängig vom Schwierigkeitsgrad.

Gegenseitige Wertschätzung und Akzeptanz sind zentrale Aspekte unseres Vereinslebens.

Die Mitgliedschaft in der Jugendmusik bereitet Freude! Sie schafft bleibende positive Erlebnisse und Erfahrungen.

Unsere Mitglieder haben entsprechend ihrem Alter und ihren Fähigkeiten die Möglichkeit, die Vereinsaktivitäten mitzugestalten.

Das regelmässige Üben zu Hause sowie ein möglichst lückenloser Probenbesuch sind Grundvoraussetzungen für den gemeinsamen Erfolg und für jedes Mitglied Ehrensache.